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Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
Stadtrat 09.06.2005 
 
Kurztitel 

 

 
Atmosphärische Störungen 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Im Sportteil der „Volksstimme“ vom 07. Juni 2005 war zu lesen, dass es Unstimmigkeiten in personellen 
und finanziellen Fragen zwischen dem Baukonzern Hochtief und dem 1.FC Magdeburg gibt.  
 
Wir fragen deshalb an: 
 
1. Sind die Darstellungen in der Presse zutreffend und die dort beschriebenen Unstimmigkeiten 

dem Oberbürgermeister bekannt ?  
 
2. Ist dies möglicherweise ein Indiz dafür, dass das zwischen den Partnern ausgehandelte 

Vertragswerk Schwächen hat, die im Ernstfall alleinig zum Nachteil der Stadt und des 1.FCM 
gereichen ? 

 
Wir bitten um mündliche Beantwortung der Anfrage in der Stadtratssitzung und ggf. ausführliche 
schriftliche Beantwortung im Nachgang.  
 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 
 


